



Diputados posponen discusión de reforma al TEPJF

Luego de la falta de consensos entre las bancadas y la salida del grupo parlamentario del PAN de las negociaciones, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó que la reforma al Tribunal Electoral se aplazará para socializar una nueva propuesta en el Senado de la República. El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, dio a conocer el nuevo acuerdo firmado por los coordinadores de Morena, PT, Verde Ecologista, PAN, PRI y PRD, en donde aceptan que ante la falta de acuerdo se buscará una nueva redacción.

Mier Velazco informó que se abriría una “pausa”, como un acto de “prudencia legislativa”, para revisar avances la próxima semana a la reforma del Tribunal Electoral. Ante la postura de la senadora de Morena, Martha Lucía Míchter, de no permitir una reforma que ponga en riesgo la paridad, el legislador de Morena señaló que su correligionaria “no había leído la reserva” y reiteró los principios de acciones afirmativas.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira y el diputado presidente del PRI, Alejandro Moreno, reconocieron que no se han alcanzado los consensos entre los grupos parlamentarios. No hay nada fuera que ustedes no conozcan. Ha sido transparente, ha sido claro y cuando no se alcanzan consensos simple y llanamente es eso: no hay consenso, seguimos trabajando, pero siempre será en favor de respetar los órganos autónomos, de fortalecer las competencias y de que la autoridad jurisdiccional tenga la capacidad en el texto constitucional para interpretar sus facultades”, expresó Alejandro Moreno. Moreno negó que la intención de materializar la reforma sea para prolongar su dirigencia tanto él como el presidente de Morena, Mario Delgado.

<https://www.imagenradio.com.mx/diputados-posponen-discusion-de-reforma-al-tepjf>